



journée du Patrimoine

publié le 23/09/2014

Descriptif :

Samedi 20 septembre, :
130 visiteurs reçus par les 1ère Bac pro Accueil

Cinquante visiteurs le matin, quatre-vingts l'après-midi de ce samedi : de nombreux Poitevins ont découvert avec plaisir les bâtiments du rectorat de Poitiers et quelques-unes de leurs richesses historiques et architecturales. Tous ont manifesté beaucoup d'intérêt pour les **explications fournies par les élèves** : trois groupes d'entre eux présentaient successivement : l'ensemble architectural et le jardin, puis le bâtiment Pierre Loti, du XIXe, avec son immense verrière du début du XXIe siècle, et, pour terminer, le bâtiment Guillaume-le-Troubadour, du XVIIIe, avec sa galerie d'arcades et ses fresques du XIIe.

Les élèves ont été vivement remerciés par les visiteurs, qui ont apprécié leur volonté de clarté, leur spontanéité, et leur sens de l'accueil. A noter que cette opération a été menée en partenariat avec les responsables du pôle civique du rectorat, qui ont soutenu notre démarche, nous ont aidés à organiser la journée dans de bonnes conditions et ont encouragé les élèves.

Une expérience à renouveler... A noter sur vos agendas pour 2015 si vous n'avez pas pu vous rendre sur le site du rectorat ce 20 septembre.

Les professeurs

Dominique Delcroix
Valérie Moreau
Valérie Pasquet-Georges
Anne Théau



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.